

Goblog

Latih Kemandirian dan Kerja Sama, TK Kartika IV - 87 Sumenep dan TK RA Miftahul Ulum Gelar Outbond Di Makodim 0827/Sumenep

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.GOBLOG.CO.ID

Feb 7, 2022 - 19:36



SUMENEP - Sejumlah 55 anak ditambah pendamping dan guru dari TK Kartika IV-87 Sumenep dan TK RA. Miftahul Ulum Kecamatan Batang-Batang menyelenggarakan kegiatan Wisata Outbond di Makodim 0827/Sumenep Jl. Ksatrian No. 1, Kelurahan Pajagalan, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep. Senin (07/02/2022)

Kegiatan ini mengusung tema "One team, One spirit, One Goal". Tujuan dari wisata outbond adalah untuk menjalin kerjasama, kebersamaan, kekompakan sesama anak.



Ada empat orang dari anggota Kodim 0827/Sumenep bertindak sebagai pengisi materi dan peraga.

Ketua Yayasan Kartika Jaya Koordinator Kodim 0827 Sumenep Ny. Yuliana Sri mengatakan bahwa kegiatan ini guna melatih kemandirian, kedisiplinan, kebersamaan, kekompakan, kerjasama sesama anak serta pembelajaran yel-yel dan pengenalan seperti alat peralatan dan seragam TNI.



“Obyek dari kegiatan ini selain outbond adalah melatih kekompakan dalam yel-yel, pengenalan alat peralatan dan perlengkapan TNI seperti, pakaian seragam TNI, senjata, teropong dan kompas” ujarnya

Kegiatan wisata outbond dilaksanakan secara protokol kesehatan ketat. Disamping itu para pengisi materi memberi himbauan terkait penerapan disiplin protokol kesehatan di kehidupan sehari-hari seperti menggunakan masker, jaga jarak dan mencuci tangan dengan sabun.



"Para penyaji juga memperkenalkan anak-anak terkait penerapan disiplin protokol kesehatan di kehidupan sehari-hari di masa pandemi ini. Harapannya jika dilatih sejak dini, kedepannya mereka terus disiplin menjaga prokes" pungkas Ny. Yuliana Sri

Sementara itu, Kepala Sekolah dari TK Katika IV - 87 Sumenep Raraswati Dewi S.Pd mengapresiasi kegiatan wisata outbound tersebut.



"Saya senang dengan adanya program wisata outbound anak TK, yang sebelumnya anak-anak pemalu dan penakut, harapannya anak-anak bisa jadi pemberani, aktif dan mandiri, karena selama kegiatan berlangsung tidak boleh didampingi orangtua dan cukup didampingi pemandu dan guru," ucapnya disela kegiatan outbound.